

Traurig und betroffen nehmen wir Abschied von unserem geschätzten Parteikollegen

Othmar Andermatt - Gygli

der am 3. August im 102. Lebensjahr in Baar verstorben ist.

Mit Othmar Andermatt verlieren wir nicht nur einen überaus engagierten Parteikollegen und Politiker, sondern auch einen lieben Freund und Weggefährten, der seine Lebensaufgaben mit grosser Energie, hohem Sachverstand und mit freundlicher Zuwendung allen Menschen gegenüber wahrgenommen hat.

Er wurde am 8. November 1922 in Baar geboren, durchlief das Gymnasium in Zug und schloss sein Studium der Zahnmedizin als Dr. med. dent. ab. Schon früh trat er, wie sein Vater, in den Gemeinderat von Baar ein und übernahm im Jahr 1969 auch das Gemeindepräsidium. Bis 1978 gestaltete er Baar in dieser Funktion mit – in einer Phase starken Wachstums des Kantons Zug und seiner Gemeinden.

1970 wurde Othmar Andermatt als erstes freisinniges Mitglied des Kantons Zug in den Ständerat gewählt, wo er sowohl bei den Zugern, wie auch bei seinen politischen Weggefährten in Bern dafür bekannt war, das liberale Gedankengut einzubringen und lösungsorientiert zu politisieren. Seine politische Karriere wurde durch die Wahl zum Vizepräsidenten des Ständerates abgerundet.

Othmar Andermatt begeisterte durch seine menschlich warme Art, sein gutes Gespür für seine Mitmenschen und durch seinen geschärften politischen Sachverstand.

Die Zuger Politik verliert mit ihm einen Menschen, Politiker und lieben Weggefährten, der sich stets mit Engagement und Herzblut für seine Aufgaben und die freisinnige Sache eingesetzt hat. Wir werden ihn und seine grossen Leistungen mit grossem Respekt und Dankbarkeit in Erinnerung behalten und werden ihn schmerzlich vermissen.

Der Trauerfamilie sprechen wir unser tiefempfundenes Beileid aus.

FDP-Die Liberalen Kanton Zug

Daniel Gruber

Präsident

Peter Frigo

Vizepräsident

FDP- Die Liberalen Baar

Alexandra Müller

Präsidentin

Jan Blattmann

Vizepräsident

Die Trauerfeier findet am 26. August 2024 um 9.30 Uhr in der Kirche St. Martin in Baar statt. Die anschliessende Urnenbeisetzung auf dem nahegelegenen Friedhof.